

In den letzten drei Jahren hat sich in der Gemeindeverwaltung Bolligen einiges verändert. Einen grossen Beitrag dazu hat Alain Gubler als Leiter Bau geleistet. Er führte seine Abteilung mit grosser Fachkompetenz, viel Fingerspitzengefühl und grossem Engagement. In den drei Jahren hat er massgeblich zur Organisationsentwicklung der Gemeindeverwaltung beigetragen. Auch hat er Planungsgeschäfte, wie die Arealentwicklung der Wegmühle, vorangetrieben und so massgeblich zur zukunftsgerichteten Weiterentwicklung der Gemeinde Bolligen beigetragen. Nun hat er sich entschieden, die Gemeinde Bolligen Ende August zu verlassen.

Der Gemeinderat dankt Alain Gubler für seinen grossartigen Einsatz und seine vielen kreativen Ideen. Der Gemeinderat wünscht Alain Gubler für seinen weiteren beruflichen Weg alles Gute.

Neuer Leiter Bau

Bereits am 9. September wird Manfred Brühlhart die Stelle als Leiter Bau antreten. Herr Brühlhart verfügt als Bauverwalter und Bereichsleiter Bau in einer bernischen Gemeinde über die notwendigen Qualifikationen. Auch bringt er den gewünschten Enthusiasmus für die Stelle, die angehenden Projekte und das Arbeiten für die Gemeinde Bolligen mit. Mit der Besetzung dieser Stelle ist das Bauverwaltungsteam wieder vollzählig.

Der Gemeinderat heisst Manfred Brühlhart im Team der Gemeinde Bolligen herzlich willkommen, wünscht ihm einen erfolgreichen Start und viel Freude in seiner neuen Rolle.

Einwohnergemeinde Bolligen

Gemeinderat